

1.Mannschaft HR.Wittwer

Endlich, nach vielen Wochen der Ungewissheit, durften wir doch noch zur ersten und einzigen Runde der diesjährigen BWGV-Meisterschaft antreten.

Das Los hatte es einmal mehr nicht sehr gut mit uns gemeint - wir durften im weit entfernten und nicht sonderlich attraktiven Golf und Curlingclub Baden Hills gegen uns sehr vertraute Mannschaften antreten.

Nach einer unter besten Bedingungen ausgetragenen Proberunde (warm und windstill) haben wir uns nach üblichem Ritual bei gutem Essen und Trinken auf unsere Aufgabe vorbereitet - das Erreichen des Aufstiegsplatzes im GC Neckartal war unser erklärtes Ziel!

Leider aber haben wir auch dieses Minimalziel nicht geschafft!

Zu gut waren unsere Freunde von der Oberen Alp, die die gleichen Ambitionen wie wir hegten und am Wettkampftag aber durchwegs bessere Leistungen abrufen konnten.

Die Bedingungen waren sehr schwierig, es blies ein Nordostwind von gut 25 km/h und machte gewisse lange Löcher zu einer Herkulesaufgabe, zumal die meisten Greens auch noch mit vielen Potbunkern ausgerüstet waren - ein Relikt der Besatzungsmächte aus Canada/USA.

Wir haben die Saison abgehakt und wir wenden uns dem Jahr 2021 zu - motiviert wie eh und je!

Mit sportlichen Grüßen
HR.Wittwer